
НБУ считает непрозрачными работу VISA и MasterCard

Национальный банк Украины считает, что работа VISA и MasterCard не являются
совершенно прозрачной, а это в первую очередь касается их тарифной политики,
которая непонятна  украинским чиновникам.

  

      

Вот выдержки из интервью со специалистами НБК: «Они только докладывают 
клиентам:» у нас повысились комиссионные «либо» мы поднимаем объем  депозита,
который должен расположить банк, чтоб его клиенты  воспользовались кредитными
картами«. Кстати, это очередной минус для  нашей страны, так как наши банки эту
валюту держат за рубежом — VISA  указала им список зарубежных банков, они могут ее
сохранять. Понятно,  что 93% платежных карт, выпущенных в Украине, эмитируемые под
брендом  MasterCard и VISA. Но есть и другой факт. Всего 1% расчетов по этим  картам
осуществляется за рубежом. В связи с этим правительство  заинтересовано в том, чтоб в
Украине была построена инфраструктура для  проведения операций по платежным
картам». Кстати очень удобно при  покупке за рубежом воспользоваться innova taxfree и
вернуть часть денег  за покупку — налоги на продукцию.

  

  

НБУ будет добиваться от платежных систем прозрачной тарифной политики  для
населения. Рядовые потребители будут расслабленно продолжать  использовать свои
карты.
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